

20 Jahre Johannes Bruder

Sanitär und Heizung, Solar und Blech in Nesselried

Johannes Bruder feiert Firmenjubiläum

Der Familienbetrieb steht für Expertise, Qualität und Kundenzufriedenheit. Bei der Jubiläumsfeier wurden langjährige Mitarbeiter geehrt.

VON KATHARINA REICH

Appenweier-Nesselried. Johannes Bruder hat vor 21 Jahren den Betrieb seines Vaters übernommen. Aufgrund der Pandemie feierte der Betrieb nun verspätet sein 20. Jubiläum. Dabei wurden auch langjährige Mitarbeiter geehrt.

Die Firma Bruder ist eine Firma mit langer Tradition. 1927 von Wilhelm Bruder gegründet, ist die Firma Bruder nun bereits in dritter Generation und hat sich im Laufe der Jahre von einer Dorfschmiede zu einer modernen Firma für Sanitär- und Heizung gewandelt. Doch nicht nur das Handwerk hat sich verändert.

Als Johannes Bruder 2001 die Firma seines Vaters über-

nahm, begann er mit lediglich einem Gesellen und einer Bürokraft. Durch zahlreiche Fort- und Weiterbildungen wuchs sowohl die Erfahrung als auch der Betrieb. Johannes Bruder hat sich als Firmeninhaber eine beachtliche fachliche Kompetenz angeeignet, welche von Architekten und Kunden sehr geschätzt und oft in Anspruch genommen wird.

Der Name Johannes Bruder steht stets in Verbindung mit herausragender Qualität und Kundenzufriedenheit. Aktuell umfasst der Betrieb zehn Mitarbeiter, darunter auch Ehefrau Martina Bruder, die seit 2002 für Buchhaltung und betriebsinterne Administration unentbehr-

lich ist. Auch Azubis sind in der Firma Bruder herzlich willkommen.

Langjährige Treue zum Betrieb: In seiner 21-jährigen Zeit als Betriebsinhaber hat Johannes Bruder bereits 15 Jugendliche ausgebildet. Einer dieser Azubis ist Alex Schmidt, der dieses Jahr sein 20-jähriges Jubiläum feiert. Diese Treue wird sowohl von Kunden und Mitarbeitern als auch vom Betriebsinhaber sehr geschätzt, zumal sie ein Beweis für das angenehme Betriebsklima und den respektvollen Umgang innerhalb des Familienbetriebs ist. Ebenfalls geehrt für 20-jährige Mitarbeit wird Waldemar Hock, der wie alle Mitarbeiter Fort- und Weiterbildungen ab-

solviert, um sein Wissen hinsichtlich moderner Entwicklungen anzupassen.

Expertise bei Wärmepumpen: Der Klimawandel und der Ukrainekrieg lassen viele Bürger über die Investition in eine neue Heizung nachdenken, um von fossilen Brennstoffen wegzukommen. In der Firma Bruder finden sie einen erfahrenen Experten für moderne Heizungsanlagen. Besonders gefragt sind gerade Wärmepumpen. Seit es Wärmepumpen gibt, hat die Firma Johannes Bruder sie installiert, weshalb die Anlagenmechaniker des Betriebs einen breiten Erfahrungsschatz mitbringen. Sowohl für den Alt- als auch für den Neubau beraten die Experten

ihre Kunden umfassend und finden das individuell passende Heizungssystem für jedes Haus.

Vom Einfamilienhaus zur Großbaustelle: Zusammenhalt und Unterstützung sind ein wichtiges Fundament für die Bewältigung der täglichen Herausforderungen. Von Einfamilienhäusern über Großbaustellen von bis zu 80 Wohneinheiten - die Firma Bruder hat zahlreiche Projekte erfolgreich abgewickelt und große Expertise gezeigt.

Die aktuelle Agenda umfasst die Diakonie Kork mit der Oberlin-Schule, 24 Wohneinheiten für behinderte Menschen und einen Kindergarten sowie 22 Eigentums-

wohnungen in Offenburg und zahlreiche weitere Projekte.

Aufgrund der guten Auftragslage und der steigenden Nachfrage ist Johannes Bruder stets auf der Suche nach neuen Mitarbeitern und Azubis. Darüber hinaus ist es für Schüler und Interessierte möglich, in einem Praktikum den Betrieb und die Beschäftigung genauer kennenzulernen. „Der Beruf des Anlagenmechanikers ist zukunftsicher und abwechslungsreich“, so Johannes Bruder. Seine Mitarbeiter genießen zudem das Privileg, ein persönliches Firmenfahrzeug zu fahren. Bei Interesse bietet die Webseite www.johannes-bruder.de weitere Informationen.



Waldemar Hock (links) ist schon seit 20 Jahren bei der Firma Bruder beschäftigt und wurde dafür von Johannes Bruder geehrt.



Alex Schmidt hat (links) schon seine Ausbildung bei der Firma Bruder gemacht. Johannes Bruder gratulierte zum Arbeitsjubiläum.



Seit 20 Jahren führen Martina und Johannes Bruder gemeinsam den Handwerksbetrieb Johannes Bruder Sanitär und Heizung. Fotos: Johannes Bruder Sanitär und Heizung



JOHANNES BRUDER
Sanitär & Heizung

Dorfstraße 20/22 · 7767 Appenweier-Nesselried
Tel. 0 78 05 / 95 54 - 0 · www.johannes-bruder.de



Edgar Feger GmbH
Bauunternehmung & Zimmerei



Qualität die sich auszahlt

EDGAR FEGER



- Schlüsselfertiger Wohn- und Gewerbebau
- Maurer- und Betonarbeiten
- Altbausanierung, Um- und Anbauten
- Zimmerer- und Dachdeckerarbeiten

Edgar Feger GmbH, Am Wiesenbach 2, 77704 Oberkirch-Zusenhofen
www.feger.de Telefon: 0 78 05 - 99 58 0

Herzlichen Glückwunsch zum 20jährigen!



Autohaus Huber
Oberkirch, Mönchsmatten 15
Tel. 0 78 02 / 70 57 1-0
Fax 0 78 02 / 70 57 1-11



Kfz-Meisterbetrieb – Kfz-Elektrik – Klima-Service
Reparaturen an allen Fahrzeugtypen – Reifenservice – Abschleppdienst
Unfallinstandsetzung – Mietwagen – Gebrauchtwagen
www.gebrauchtwagen-huber.de



Gallus | Gerloff | Krauss
Steuerberater
Rechtsanwalt
Partnerschaft

Eschauer Allee 2 · 77694 Kehl-Goldscheuer
(0) 78 54/98 39 -0 · www.ggk-partner.de

SCHÄFER

Wir wünschen alles Gute zum 20-jährigen Jubiläum und weiterhin viel Erfolg!



ARCHITEKTUR

DANIEL SCHÄFER
Freier Architekt

Hauptstraße 3a
77871 Renchen
fon 07843 98770
info@schaefer-architekt.de



Die schönsten Immobilien der Ortenau finden Sie hier...

immo.bo.de
Einfach vergleichen

G.U.T. OFFENBURG

Wir gratulieren Firma Sanitär Bruder zum 20 jährigen Betriebsjubiläum und wünschen für die Zukunft weiter viel Erfolg!

G.U.T. OFFENBURG KG
Magdalena-Rehfuß-Straße 2 · 77694 Kehl-Goldscheuer
gut-gruppe.de

REISSER GRUPPE
GLATT
REISSERGRUPPE

Heinrich-Hertz-Straße 13a
77656 Offenburg

Telefon:
0781/20391837
E-Mail:
ausstellung.offenburg@reisser.de

www.reisser.de

WIR WÜNSCHEN DER FIRMA BRUDER ALLES GUTE ZUM 20-JÄHRIGEN JUBILÄUM UND WEITERHIN VIEL ERFOLG.

